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　４月22日（月）　懇親事業　京都女性会との交流会、
　　　　　　　　サントリー山崎蒸溜所見学

　５月27日（月）　【大阪府女性会連合会】総会・講演会

　６月 ６日（木）   【関西女性会連合会】総会・高槻大会

　６月28日（金）　2024年度通常総会・講演会

１０月　　　　　【大阪府女性会連合会】理事会

１０月　　　　　経営事例発表会

１１月 7日（木）   【全国女性会連合会】

　　～9日（土）　大津全国大会＆エキスカーション

２０２５年

　1月 　　　　　新年互礼会　

　２月 　　　　　経営事例発表会

　２月　　　　　【大阪府女性会連合会】研修・交流会

　３月　　　　　【関西女性会連合会】理事会＆会長会議

2024年1月29日 帝国ホテル大阪「孔雀東の間」

 2024年1月29日 月 帝国ホテル大阪3階
「孔雀東の間」に於いて、大商女性会新
年互礼会は、会員137名が集まり華やか
に開催されました。
　今年は辰年ということもあり、またコ
ロナ禍から日常を取り戻しいよいよ今年
こそはという登り気流を感じる中、板東
嘉子副会長の司会で幕を開けました。
　声高らかに「商工会議所女性会の歌」
を皆様で斉唱し、今年も心ひとつに盛り
上げたいという心意気が会場に広がりま
した。
　続いて廣瀬恭子会長による開会あいさ
つでは、日常を取り戻した今年はさら
に、大商女性会の活動を期待される、ご
挨拶でした。
　また永井理豫子副会長による新人紹介では、今年も多くの新しい会員の方々が入会され、大商女性会でこれから
活躍される方々の意気込みに満ち満ちた笑顔と拍手に包まれた各テーブルでした。
次いで大阪商工会議所会頭鳥井信吾様のご発声で、声高らかに華やかに乾杯のあと、なだ万の懐石料理を頂きなが
ら、しばらくは久しぶりに会う会員同士の近況報告など和やかに時間が流れました。コロナ禍を経て久しぶり何年
振りかの再会も多かったかと思います。
　毎年新年互例会の楽しみでもありますアトラクションは、村田由紀様によるフラメンコ舞踊をご披露下さり、フ
ラメンコ衣装のあでやかさ、ステップの力強さが、女性の生命力の強さを伝えてくれているようでした。
続いて菊風　薫様による、筝の演奏をご披露して下り、日本の新年にふさわしい、和の風に会場が包まれたようで
した。
　洋の激しさと和のたおやかさを新年の舞台で披露いただき、今年「辰年」の激しさとゆっくり天に昇るたおやか
さを大切に、今年一年が過ごせるようにと願いたいと思います。来年はいよいよ関西万博開催ということで、準備
も大詰めとなり、活気あふれる一年となることでしょう。
　和やかに華やかに開催されました2024年新年互礼会は、堀内智子副会長の閉会のあいさつでお開きとなり、大商
女性会の皆様と2024年辰年の幕開けの素晴らしい時間を共有できたことに感謝し、今年も尚互いに発展できること
を誓う、新年互例会となりました。
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大商女性会新年互礼会華やかに開催
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2023年8月30日 大阪商工会議所「白鳳の間」

2024年3月8日  大阪商工会議所「白鳳の間」

企画委員会主催で、2023年8月30日、47名の参加のもと「会員向け納涼勉強会・夕
食懇親会」が開催されました。今回は、事例発表として、日本連合警備㈱代表取締
役　木元香織様、翔家フードサービス㈱代表取締役　森田佳代子様、合同サービ

ス配送㈲代表取締役　樋谷羽津美様、３人
の会員から「事業を引き継いだ私の行方」を
テーマにお話しをいただきました。また事例
発表の後には、グループに分かれてのディス
カッションが活発に行われ、多くの会員の関心事項である事業承継につい
て意見を交換し、学ぶことができました。また、勉強会の後は、夕食懇親会
を開催。大変盛り上がり楽しいひと時を過ごしました。

2024年2月14日 帝国ホテル大阪「孔雀西の間」

『「事業を引き継いだ私の行方」～その時私は何をした？VOL2～』
　今回私はこの勉強会に参加し、㈱アイティエスロジスティクス　代表取締役　田中陽子
様、㈱エンタープライズ山要山口玉緒様、㈱城東ウインド　多々見直美様３名の方の発表
に共通して感じた事は、皆さん勉強熱心でどんな逆境にも立ち向かうと言う行動力が素敵

だし、さすが、女性会の方々だなと思いました。
　そのなかでも、ご姉妹で頑張っておられることにと
ても共感しました。
　私は、１代でお花屋を始めて皆さんの様に代々続い
てるわけではありませんが、私も姉妹でやっている事からとても参考になり
ましたし、もっともっと私も出来るとエネルギーをもらいました。
　今後も勉強会に参加させて頂き、沢山の事を学び、エネルギーを頂き、逆
に私も皆さんにエネルギーを与えられる人になりたいと思いました。

　2024年2月14日、大阪府商工会議所女性会連合会　研修交流会が府下14女性
会136名の参加で開催されました。
まずは昼食からのスタートです。おいしい松花堂弁当に舌鼓をうち、各テーブ
ルで盛んに交流が行われました。
　廣瀬恭子会長の開会のご挨拶の後は「関西経済の活性化に向けて」と題し、
近畿経済産業局長の信谷和重氏によるご講演です。
　導入は「失われた30年」とは「国内は我慢と努力の30年」というお話。IMD
世界ランキングの低迷、日本企業は海外投資が加速したこと、労働生産量は上
昇するも実質賃金は上がらなかったことなど。次は「今起きていること」として、・労働力不足・少子化・輸出
競争力の不足の三点を。次は元気のでるお話として、「変化の兆し」再びアジア経済の中心に？として。「？」
マークはついているものの今後の日本経済についてのあかるい展望を。すべてのお話はデータを基に分かりやす
く説明いただきました。最後に、関西は、日本・アジア・世界をリードする地域になっていくとまとめられまし
た。大阪関西万博への企業参加をはじめ、関西の様々な企業や大学・研究機関が成長産業として期待できるグ
リーンイノベーション、ライフイノベーションにおいて研究開発、社会実装していることなどからも今後の関西
は世界をリードしていくと展望を述べられました。
　最後の質疑応答は参加した皆様からたくさんのご意見が出て、信谷氏が言葉に詰まる場面も！女性経営者のパ
ワーを感じられる、素晴らしい交流会でした。

大阪府商工会議所女性会連合会　研修交流会

会員向け納涼勉強会･夕食懇親会報告

会員向け勉強会
　

　　　　　（株式会社Lee .espo i r  　代表取締役　香山　夕子）

                                                               ）子智　内堀　クーワトッネ・アィデメルア社会式株 （                       



2024年２月２日 大阪商工会議所「401号」

『クライアントとお客様をつなぐコンタクトセンターで
　　　　　　　　　女性の社会進出を応援』
　矢野様が代表取締役を務める株式会社シーダは、多種多様な業界のコンタクトセンター
を担っておられます。人材育成にも大変力を注がれ、女性の社会進出の後押しを続けてお
られます。そしてその甲斐もあり多くの賞を受賞されています。
女性起業家大賞最優秀賞、日本商工会議所会頭賞、活躍する女性リーダー表彰（ブルー
ローズ表彰）と本当に素晴らしい一言に尽きます。
　今回のお話は、矢野様の、今のコンタクトセンターを立ち上げるまでの道のりをお話し頂
きました。イベント会社では若くしてマネージャー職に抜擢され10年走り続けられました。
ただその代償に体調を壊し一時休業することになります。しばらく静養し次に出会った職
場がコールセンターでした。
　この職種に出会ったことが矢野様の人生を大きく変えます。持ち前の行動力や、目の前

にある仕事をやり遂げる、前向きな姿勢や努力が実り、1年で人材を管理する部長に昇格されます。
　その後様々な境遇に遭遇されたことで、独立を決意されます。開業までには、コールセンターのシステムトラブル
などに見舞われる事もありましたがそれも乗り越え、令和３年１月、現在のコンタクトセンターを開設されました。
　開業まもなく、世界を襲う新型コロナウイルス感染に遭遇されますが、社内でクラスターを出さないことを周知し、
除菌活動を徹底されました。業務に支障なくクライアント様には迷惑をかけることなく、勤務するスタッフも安心して
働ける環境を作ることを実現され信頼を獲得されました。
　お客様の課題や心情を理解し、丁寧・迅速・的確な対応によりクライアント様の信頼を構築し対応する人材の教育
にも注力、スキル向上を図られました。
　勤務するスタッフが全員女性であり、様々な環境から時短勤務を希望する人材も多くおられるようです。すべての
スタッフが無理なく働けるよう勤務開始時間も30分刻みのシフトを管理し働き易い職場環境を実現されています。
ウエルビーイングとは「身体的・精神的・社会的に良好な状態」のことを指す言葉ですが今後は、ウエルビーイング
の環境づくりに尽力し、女性が心も身体も健康で長く働ける職場を目指し、まだまだ変化していく社会環境（DX）に
も目を向け闘っていく覚悟との事でした。自分自身も、仕事で長く既婚女性の働きを支援してきましたが、矢野様の
全力で「働く女性の環境作りを支援する」強い信念と行動力に深く感銘を受けました。

『全盲だからこそできる未来のかたち』
　株式会社純度100の代表取締役　浅井純子さんは「暗闇ヘッドスパサロン」を経営さ
れています。
浅井さんは中途失明で全盲となり、盲導犬ヴィヴィッド君と共に行動しています。
　2003年に角膜の病気を発症。それから15年にわたり、移植手術をし拒絶反応と立ち向
かいながら進んできました。それでも徐々に無くなっていく視力。心の中ではどうなる
のだろうという先の見えない不安、一人で戦う不安をずっと抱えていました。2018年に
全盲に。未来の不安定さ、感染症から守るためのケアの大変さもあり決断し両眼とも義
眼にしました。今までは「無くす不安」が常にありマイナスでしたが、それが全盲にな
りゼロに。今はスタート、常にプラスだと明るく言われます。人の目を気にすることも
ないのでストレス0 ゼロ と笑います。
全盲の自分だからこそ出来ることを考え、ヘッドマッサージをしよう、それもお客様も
自分と同じ視点になる真っ暗闇の室内で、とひらめきます。健常者のマッサージ店はた

くさんあるけれども、暗闇の店なら全盲の自分のほうが勝てる。
お客様も暗闇の中では五感が研ぎ澄まされ触覚をより感じられる。もともとマッサージの国家資格も取り、企業の
福利厚生として社員さんに施術する仕事をしていました。人の身体が疲弊しているのを実践でわかっています。目
の見えない人の働く場を作りたい、企業と障がい者をつなぎたいと、2022年に株式会社純度100を設立しました。
　純度100のHPをご覧下さい。浅井さんの曇りのない笑顔。興味を持った私は実際にスタッフさんの施術を受けに
行きました。スタッフ皆さんが浅井さんを信頼している、というか浅井さんのファンなのがひしひしと伝わってき
ます。もちろん技術も100点。浅井さんの前向きな生き方そのものが純度100の社風になっています。皆で未来を創
る喜び、笑顔があふれる素敵な会社です！

株式会社純度100
代表取締役
浅井　純子　様

株式会社シーダ
代表取締役

矢野　ひとみ　様

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　（アス株式会社　代表取締役　岡本　久美子）

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　（信和電気工業株式会社　代表取締役　立石　千鶴）

経営事例発表会



2023年11月9日 

2024年2月22日　 　25日 

　秋晴れの11月9日雲一つない穏やかな良い天気に恵まれ、私達女性会はグリコピア神戸工場見学に行ってきました。
大阪から一時間半程度で「西神オリエンタルホテル」に到着。色とりどりのクリスマスで飾られ「ハロウィンが終わると一気にクリ
スマスバージョンになるんだ」など会話も弾み楽しい昼食懇親会となりました。

　そしていよいよグリコピアへ。道路を曲がると「ぼんち」「モロゾフ」「不二家」とま
るでお菓子の国に迷い込んだかのよう。玄関を入るとちょっと旧式のビスコ自動販売機。
昭和８年に設置されたのを再現したと。当時ビスコは一箱10銭でしたが、自動販売機で
購入するとお釣りが2銭戻りその上、画面から「旗本退屈男」の映像が30秒流れ、行列が
出来たとか。
　工場見学の後はビスコ作り。少しでも多く作ろうと思い、精いっぱい生地を伸ばし、焼
いている間はビスコの箱にお絵かき。子どもに戻ったようでとても楽しい一時でした。
　最後はお決まりのお土産。皆両手にビニール袋を持って一路大阪へ無事戻ってまいり
ました。こんな楽しい企画は何度あっても嬉しいものです。次回も期待しています。

　（株式会社ココホーム　代表取締役　金野　容子）
　

　2024年2月22日、大阪商工会議所女性会バンコク視察研修団はタイ航空623便で関空を飛び立ちま
した。
　現地バンコクスワンナプーム国際空港に降臨した24名は、まずは宿泊先であるシャングリ・ラ・
バンコクへチェックイン。現地合流の方を合わせて25名が揃い、夕食はルブア63階にある地中海料
理「シロッコ」へ。美しい夜景と生演奏、満点の星と満月の饗宴の中、楽しいおしゃべりをしながら
自慢のお料理に舌鼓を打ちました。
　その後は数組に分かれて、それぞれがバンコクの夜を楽しみました。
第2日目、午前中はジェトロバンコクを訪問し、タイの経済情勢、政治情勢、女性活躍の状況などを
ご説明いただき、大変勉強になるお話を伺うことができました。
　お昼はロイヤルオーキッドシェラトン内、「ジョルジオズ」でイタリアン。
　午後からは、タイ女性経営者団体連盟を表敬訪問。ティーパーティ形式でお心の籠った飲茶やお菓子のおもてなしをいただき、女
性同士すぐに意気投合し、温かい有意義な交流を持つことができました。
　夕食はホテル近くの船着場から船に乗って、対岸のマンダリンオリエンタルホテル「サラリムナーム」で、タイの伝統音楽と共に
伝統劇や舞踏を楽しみながらタイ宮廷料理をいただきました。
　最終日はホテルをチェックアウトして、タリンチャンの水上マーケットへ。船に乗り昔ながらの運河での水上生活を見学しなが
ら、三島由紀夫の小説の題材にもなった暁の寺院の見える川沿いのタイレストラン、サララッタナコーシンへ向かい昼食。

　その後、ワット・ポーで涅槃仏を拝み、大阪商工会議所女性会の発展と会員全員の健康と
ご多幸を祈りました。
またバスに乗りジム・トンプソンの家を訪ね、博物館の見学とお買い物を楽しみました。
　今回の視察旅行の最後の晩餐は、スコソンホテルのリンファで中華料理。
廣瀬会長からの締めのご挨拶があり、今回の視察旅行への団員の協力と、添乗員さま、事務
局さまへの感謝の言葉があり、無事に帰国の途につけることに皆で乾杯しました。
　スワンナプーム国際空港から無事に関西空港へ到着して、団員の全員がかけがえのない思
い出を胸に、それぞれの帰途に着きました。
　　　　　　　　　　　　　　　　（株式会社ヤマガタ　代表取締役社長　城戸　礼子）

　創刊50号の発刊に、広報委員会担当副会長として携われたことを大変嬉しく思います。
NOWは平成11年8月にNOW大商婦人会創刊号としてスタートし、創刊当初から貴重な
コミュニケーションツールとして会員間の情報共有や連携を深めるために、また会員外
には女性会の活動をより知っていただくための一翼を担ってきました。平成12年8月号
（3号）にNOW大商女性会と改め、発刊当初は縦書きで白黒紙面だったものが、平成14
年8月号からは現在のような横書き、二色刷りの形と緩やかに世情を反映し継続してま
いりました。現在は紙面も増え、各委員会活動の写真を増やすことによって、より分か
りやすく親しみ深い紙面づくりを心掛けてくださっています。
振り返りましても、女性経営者の資質向上を図るために、多様な研修勉強会、会員間の
交流懇親会、全国の女性会との交流会など、今までの女性会の活動が脈々と受け継が
れ、NOWの紙面を飾り、繋いできたことは素晴らしいことだと改めて感じました。
　来年開催の「2025大阪・関西万博」にも女性会として関わります。大阪の商業団体と
して機運醸成につとめたいとおもいます。
　50号目の発刊を節目としてより素晴らしい広報紙NOWとして継続していくことを
願っています。
　最後になりましたが、広報委員の皆様をはじめ、会員お一人お一人のご協力によって
ＮＯＷの発行ができたことを心より感謝申し上げます。

（株式会社アルメディア・ネットワーク　代表取締役会長　堀内　智子）

会報誌 NOW は今回の春号で記念
すべき50号の発刊となりました。
ここに至るまでには先達の方々の
お陰と、心から畏敬の念で胸が一
杯になります。
これから益々充実した誌面で皆様
の活力の一助になれば幸いです。
記念すべき発刊に携われ嬉しい限
りです。
皆様のご協力に感謝申し上げます。

広報委員長　藤河　和子

女性会　タイ・バンコク視察研修について

大阪商工会議所女性会　
広報誌「NOW」創刊50号の発刊に寄せて

グリコピア神戸工場見学

編　集　後　記



奥迫　協子
ドクターリセラ㈱
常務取締役

立川　絵梨
エステティックサロン　ティエリー

代表

田中　陽子
㈱アイティエスロジスティクス

代表取締役

長倉　永以子
㈱桜花研究所
代表取締役

髙森　伸子
ｈａｉｒ　ｍａｋｅ　ｃｈｅｒｒｙ

店主

辰巳　雪絵
辰巳工業㈱

代表取締役副社長

八崎　喜子
㈱サンワ
専務取締役

濵中　陽子
㈱ハマキャスト
代表取締役

樋谷　羽津美
合同サービス配送㈲
代表取締役

相澤　正子
㈲エヌ ティ ディ
代表取締役

浅井　純子
㈱純度１００
代表取締役

猪股　美紀
THE GOOD FLOWER JAPAN㈱

代表取締役

上野　慶子
大阪放送㈱

取締役マネジメント本部長

木田　明美
㈻エール学園
副理事長

坂本　淳子
㈱モビカ

代表取締役社長

佐藤　陽子
㈱白鳥ホールディングス
代表取締役社長

髙橋　亜希子
Intestinal therapy AKI

代表

谷口　弘美
㈱うぃる
代表取締役

中川　智子
㈱ロイヤルホテル　
常務執行役員

西　　文美
ｍａｒｕａ
代表

向井　絵里子
㈱ウマント・ラボ
代表取締役

室井　郁子
㈱大源味噌
代表取締役

和田　泰加子
和田電機㈱

代表取締役社長

小田　悦子
日本ECOTS株式会社

代表取締役

志智　綾
株式会社バーブワイヤー

代表取締役

原田　正美
㈱アド・ダイセン
常務取締役

平松　陽子
㈱ビギン・ワン
専務取締役

宮尾　展子
㈱ダン計画研究所
代表取締役社長

山口　玉緒
㈱エンタープライズ山要

代表取締役

楳垣　真弓
㈱近鉄・都ホテルズ
取締役総支配人

國井　美和
住友電気工業㈱

執行役員人材開発部長

林　　淳子
（一財）近畿健康管理センター　大阪事業部
理事・事業部長

藤川　真千子
オフィス・ロング・ライフ
代表取締役社長

新入会員ご紹介新入会員ご紹介
２０２3年４月
～２０２4年３月
２０２3年４月
～２０２4年３月



各委員会イベント報告各委員会イベント報告

第8回　総務委員会及び懇親会を開催
日　時：2024年３月12日（火）

第６回　広報委員会を開催
日　時：2023年11月15日（月）

第８回　広報委員会を開催
日　時：2024年4月19日（金）

第8回　企画委員会を開催
日　　時：2024年４月12日（金）
水素活用スマートコミュニティへの実証視察
↓
川崎重工業株式会社様の取り組み
↓
神戸元町「別館牡丹園」にてお食事会

第８回　組織委員会を開催
日　時：2024年5月17日（金）

日　時：2023年12月４日（月）19：00～21：00
場　所：コンラッド大阪

総務委員会総務委員会総務委員会 企画委員会企画委員会企画委員会

組織委員会組織委員会組織委員会 広報委員会広報委員会広報委員会

４委員会合同忘年会４委員会合同忘年会４委員会合同忘年会

26名参加


